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Un nouveau plan d'action face aux 
problèmes de raccordement

Face à l’exaspération des élus, la filière annonce un nouveau plan 
d'action pour tenter de mettre fin aux échecs et problèmes de 
raccordements à la fibre. Un dossier qui sera sur le haut de la pile pour 
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un gouvernement invité à légiférer s’il n’y a pas d’amélioration.

À l'occasion du Trip de printemps organisé les 1 et 2 juin 2022, l'Avicca et
InfraNum ont présenté leurs propositions au nouveau gouvernement pour
"enraciner" le très haut débit. Les acteurs de l'aménagement numérique
souhaitent un nouveau plan articulé autour de trois valeurs, "égalité, pérennité
et solidarité". Le raccordement de tous figure naturellement en tête des priorités,
le 100% fibre dans les RIP étant évalué à 3,3 milliards d'euros. Il s'agit ensuite de
sécuriser les déploiements en enfouissant notamment les réseaux et en doublant
les noeuds de raccordement (NRO). 10 milliards d'euros seraient nécessaires
pour réaliser cette opération. Le dernier sujet porte sur la péréquation financière,
pour faire face à des réseaux dont le coût d'exploitation pourrait varier du simple
au double. Sur le sujet usages, les acteurs ont enfin rappelé leur attachement à
un plan national pour aider à standardiser, industrialiser et généraliser les
territoires durables et connectés.
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